

伊賀市上野西部 公民館だより



第96号

平成23年4月15日

編集発行:上野西部公民館

所在地:伊賀市上野福居町

TEL・fax 0595-23-9779

上野西部地区の人口 世帯数 1,566 人口 3,565人(内男 1,706・女 1,859) 23.2.28 現在



4月1日から開催されているNINJAフェスタ
震災の影響も有りますが土・日曜日には町中忍者で賑
わっています。忍者に変身して 子供さんとまちかど
ウオークしてみませんか。 争ん弱羽 争忍ん弱ん

吹き矢道場



手裏剣打ち道場



“せいぶ” 4月号でお知らせしました。

4月25日の 天神さんの春祭り行列は 中止になりま

自治会会長会議(兼自治会特別部会準備会)開催



上野西部地区自治会連絡協議会

3月22日(火)19:30 上野西部公民館に於いて
上野西部地区の自治会長が集まり開催されました。
会長から現況報告の後 23年度より住民自治協議会
へ移行する 自治会特別部会の運営方針について話し
合わせ、 市と締結する『まちづくりに関する基本協
定書(協働で取り組む必須20項目)』とそれに伴う 地域包括交付金の取扱いについて
討議されました。他に 東日本大震災義援金とNINJAフェスタへの協力依頼、一斉清
掃・自治会連合会表彰等の連絡事項が有りました。

災害時要援護者避難支援プランに係る地区別説明会

開催日 平成23年4月25日 (月) 午後 7時30分から

場 所 伊賀市役所 北庁舎 21会議室

対象者 住民自治協議会の役員等の皆様方・自治会・民生委員・児童委員

自主防災組織の皆様方 など

※上野西部地区住民自治協議会・上野南部地区住民自治協議会

地震災害義援金に協力のお願い

伊賀市では、3月11日 東北太平洋沖で起きた強い地震により、被害を受けた人達のために日本赤十字社を通じて、救援金を送りたいと思います。

皆様のご協力をお願いいたします。 上野西部地区市民センターに募金箱を設置しています。合わせて救援物資の受け入れ(取次)も 行っています。タオル石鹸・ボックスティッシュ・カイロなど沢山届いています。 上野西部公民館で 活動中のサークルの皆様からも義援金に協力して頂いております。



往古川クリーン作戦

往古川の水をきれいにしよう会



3月26日(土) 小雪が飛ぶ春寒い日でしたが 上野東部・南部・西部と木興地区の皆さん35名の参加を得て 往古川(おもがわ)堤防周辺の清掃を行いました。

今年度は 上流部が浚渫清掃された為 比較のごみが少なかったが 下流部は菓子類の包装材やポリ袋類が多数回収されました。各町の下水道へのごみ投棄混入や不法投棄に注意してください。

堤防はきれいです
が川の中はゴミだらけ



健康教室

上野西部地区
住民自治協議会



3月21日 上野ふれあいプラザにて 健康の駅・上野西部地区住民自治協議会の共催で健康教室が開かれました。当日はあいにくの雨でしたが 50余名方々が参加されました。伊賀市から2名の保険師を迎えて 健康相談や血圧測定等色々な健康度測定を行いました。又 保険師さんによる 転倒事故防止について 体操を交えた講話を聞きました。



骨密度や血管年齢の測定などの結果を参考に 今後の健康維持に役立ててください。会場には 地震災害義援金募集箱が置かれ 多くの協力を得ました。



健康長寿の秘訣

- 病気を予防する
- 転ばない(骨折ケガ)
 - しっかりと物を噛む等

転倒防止のお話の中で 左側の絵を参考に足元のくつのチェックを行いました。皆さんも転倒防止対策を今一度考えてみてはいかがでしょうか。



年輪

年輪俳句会 出句

平成二十三年三月 於上野西部公民館

朴高く蕃の凜と多羅尾谿

出口たみ

丁石を数へ下りて和銅道

原 艶子

埴輪飾る神符の授与所句鳥

松本ちい

高倉社は産土神や梅ま白

中森文子

神南備の奥にささめく番鴛鴦

高橋久美

丁石の薬研彫や百千鳥

橋本 良

ゆきわりいちげ花あげ国史見在所

永井みよ

雪割いちげ咲く在郷に倉の神

土井陽代

水分けの番屋の辻辺代田垣

鳥井 節

浅間の井の涸れ垣を繕へる

福永愛子

補陀落寺址や刺やはき茨の芽

和田美代子

分水の番屋の辻やはこべ咲く

山下隆展

神殿へなほ磴高し竹の秋

海保りつ子

雪割いちげ咲き伊賀にある蔵の神

西田尚子

垣通し咲き続く伊賀甲賀みち

奥山公世

城の世の水番お屋敷初桜

川口登子

幾星霜経し倉の神巢鳥啼く

川口幸子

句碑並ぶ流鏑馬の径路の臺

古賀町子

白梅や社殿極彩倉の神

谷本まさ子

父の名を刻む燈籠梅の宮

西田 誠

